



**2 Pièces**

**42 m<sup>2</sup>**

**Réf. TB2770**

**324 450 €**

**Mandelieu-la-Napoule**

Appartement à vendre (06210)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Residence vue mer - prestations haut de gamme dans une résidence sécurisée et arborée avec piscine vue mer, spa, salle de sport et jardins, situation idéale entre mer et montagne: agréable appartement lumineux sur le domaine de Bellevue, climatisé, type t2 de 43 m<sup>2</sup> environ comprenant un grand hall d'entrée avec un grand placard, un séjour-cuisine équipé de 16.76 M<sup>2</sup>, une chambre avec placard de 10.90 M<sup>2</sup>, une grande salle de bains avec wc ainsi qu'une très belle terrasse de 15.15 m<sup>2</sup> exposé sud vue mer. Climatisation gainable chaud/froid dans toutes les pièces. Localisation idéale avec de nombreux ...

Sea view residence - top-of-the-range amenities in a secure, tree-lined residence with sea view swimming pool, spa, sport room and gardens, ideally located between the sea and mountain: pleasant bright apartment on the Domaine de Bellevue, air-conditioned, type t2 of 43 m<sup>2</sup> comprising a large entrance hall with a large cupboard, a 16.76 m<sup>2</sup> living room with fitted kitchen, a 10.90 m<sup>2</sup> bedroom with cupboard, a large bathroom with wc and a very nice terrace of 15.15 m<sup>2</sup> facing south with sea view. Gainable air conditioning in all rooms. Ideal location with many shops nearby, the beach and la mer ...

**ASHLEY AND PARKER**

4 bd Carnot - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

